



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>57 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>P-9784</b>
Prix	<b>330 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice, en plein cœur de la vieille ville, à proximité de tous les commerces, de la place Rossetti et de la mer, appartement de type 3 pièces de 57m.63<sup>2</sup>. Ce bien a été entièrement rénové avec beaucoup de goût et de très beaux matériaux. Il se situe au calme et bénéficie d'un balcon. Il est composé d'un séjour, d'une cuisine ouverte aménagée et équipée, d'une chambre, d'une salle de bain ainsi que d'une seconde chambre en mezzanine. Accord pour de la location saisonnière. Appartement idéal pour une jeune famille ou un investissement.

*Nice, in the heart of the old town, close to all shops, Place Rossetti and the sea, 3-room 57.63m<sup>2</sup> apartment. This property has been entirely renovated with great taste and beautiful materials. It is located in a quiet area and benefits from a balcony. It comprises a living room, an open-plan fitted and equipped kitchen, a bedroom, a bathroom and a second bedroom on a mezzanine. Suitable for seasonal rental. Ideal for a young family or an investment.*

## CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06300 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

